
意見要望の内容による分類

　地域情報化に対するご意見、ご要望を６９人の方からいただきました。
　この内、７割の方がブロードバンドに関するもので、大多数の方がブロードバンドの必要性
と早期整備を望むものでしたが、整備に対する慎重意見も５件ありました。

※　回答数と内容別内訳数が異なるのは、一つの回答に複数の意見内容があるためです。

回答者の
自治会名 回答数

内容別内訳

テレビ難視聴 携帯電話 ブロードバンド
その他

推進意見 慎重意見 推進意見 慎重意見 推進意見 慎重意見

幌内 1 1 1

高丘 1 1

吉野 1 1

朝日 2 1 1

本郷 11 5 5 2

市街地 7 4 1 2

新町 2 1 1

宇隆 1 1

美里 1 1

ルーラル 8 2 2 3 1

豊沢 1 1

共栄 1 1

富野 4 1 4

上厚真 12 10 2

共和 3 3

厚和 1 1

浜厚真 1 1

軽舞 6 1 5

豊丘 1 1

鹿沼 3 1 1 1

上野 1 1

計 69 11 0 3 0 44 5 9

15.9% 4.3% 63.8% 7.2% 13.0%

15.9% 4.3% 71.0% 13.0%



自治会名 内　　　　容
インター
ネット利
用有無

幌内
　今時ＩＳＤＮしか通ってないのは信じられない。とにかく早くＡＤＳＬ以上と携帯
電話が使えるようにして欲しい。心から望みます

○

高丘 テレビ難視聴の解消について、早急に善処願います ×

吉野 早く、１００Ｍｂｐｓにして下さい ○

朝日 ＣＳの映りが悪い。雑音が入る。映像も乱れている ○

朝日

　田舎だからという理由で情報通信に不利益があってはならない。不満があ
るなら都会へ住みなさいという論理になってしまう。過疎化が進んでいると言
うのに！
　ＮＴＴが採算を理由にインフラ整備を渋るのはおかしい。会社の特性を理解
すべき！！　「つながらないをつくらないために」なんて立派なＣＭをやる資格
など無い。どうしてもＮＴＴがやらないのなら行政が何とかすべき。それほど重
要なことだと思う

○

本郷
　早いところネット環境を整備してください。いまどき８Ｍってありえない！！
問７の質問は全て早急に進めるべき対策だと思う。ある意味、陸の孤島

○

本郷

　長野県の農村では、各戸へケーブル配線し農作物の市場情報を配信してい
ます。もちろん災害時はその情報も一般テレビで見ることができる。ケーブル
を配線しろとは言わないが、今の無線では難聴者への情報伝達ができないと
思う。今では無線で画像送信もできるようになってきたので、パソコンなど無く
てもテレビで情報を得られるような事はできるんじゃないでしょうか

×

本郷
　今の時代、テレビがきれいに全チャンネルが見られないなんて本当に恥ず
かしい

×

本郷 厚真町に光を通してください ○

本郷
　この度、地デジﾞ対応テレビを購入しましたが、本郷団地ではＵＨＦ波が弱く
今ひとつ高画質で見ることができない

○

本郷
　健康や医療に関する日常的な相談窓口は、どこにありますか。いろいろな
情報をこれからも住民に流してください

×

本郷
　ＵＨＦ波は乱れが大きく目が疲れて観ることはほとんどない。ブロードバンド
環境整備も理解できますが、地上デジタル放送等は国民平等な権利と思う。
この環境整備で等しく受信できることを願う

×

本郷団地 福祉・医療・教育・介護等の町政の基本政策の充実 ○

本郷団地
　本郷団地一帯の電波状態が非常に悪いので何とかして欲しい。フレッツ光
はいつ頃導入予定ですか

○

本郷団地
　ＡＤＳＬ８Ｍのみのサービスではもう時代遅れだと思う。８Ｍでは動画も見れ
ずテレビ電話も無理なので最低でもＡＤＳＬ５０Ｍ前後のサービスを受けられ
れば皆満足できるのでは。（光は無理としても）

○

本郷団地
　航空機が上空を通過する時に、テレビ画面が乱れるので解消願いたい。固
定電話の子機に雑音が入る

○

東町 ＦＴＴＨを実現して欲しい　（FTTH　⇒　光ケーブルを各家庭に引込むこと） ○

ア ン ケ ー ト 意 見 ・ 要 望　（　一般世帯からの回答　）



自治会名 内　　　　容
インター
ネット利
用有無

南町
　ホームページ上で町民の意見や要望等を受け付けて欲しい。町民の声とし
て役立てて欲しい

○

南町 交通の便の悪さ（あつまバス） ×

南町 光ファイバ通信の早急な導入を願います ○

南町 英単語が読めないです ×

南町 広報紙ではなく、リアルタイムにネットで情報を見ることを強く望む ○

北町

　町内の情報は、現在の防災無線で多く収集できるので、今すぐインターネッ
ト迄とは思わない。あれば便利と思うが、今インターネット機器に慣れるまで
時間も必要と思う（ワープロは使用中）。時代の流れに遅れずについていくこ
とは考えている

×

新町 少しでも住みやすい街づくりに努めてください ○

新町
　同じ自治会でも、私のところはＡＤＳＬ回線が使えないそうです。使えるように
ならないのでしょうか。インターネットのブロードバンド化を進めて欲しいです

○

宇隆
　インターネットは収益アップにつなげることができるので、できるだけ早く環
境整備をして欲しいです

○

美里
　高齢化や町の人口減少が進む中では、ＦＴＴＨの様な高速インターネットは、
費用対効果が低い。移住促進等には高速通信環境を必要とする。ブロードバ
ンド整備は都会の人にアピールする場所だけで良いと思いますよ！

○

ルーラル 光ファイバを希望します ○

ルーラル 情報機器の購入に関して、助言と購入時の資金援助を要請します ×

ルーラル いつもお世話になっております ×

ルーラル
　当地域において地上デジタル放送が開始になれば、テレビ難視聴が解消で
きるとのことで、共同アンテナの設置がないが将来ともないのか？

○

ルーラル 町のホームページで、問６の町に関する事がわかりますか ○

ルーラル 一日も早く光ファイバ回線導入を希望します ○

ルーラル
　テレビについては、どんなに合わせても限られたチャンネルしか見れませ
ん。ＢＳも気象状況によって映らなくなります。なんとかして欲しいです。地上
デジタル放送の切替が、とっても不安です

○

ルーラル 情報が漏れることがないようにして下さい。保護法遵守のこと ○

豊沢
　ＦＴＴＨの整備と、これを利用したデジタルテレビの視聴とインターネットの高
速化が必要

○

共栄
　町を担う人達にとって、ブロードバンドﾞ化は必要。地方にとって一層必要で
あると思う

○



自治会名 内　　　　容
インター
ネット利
用有無

富野 ぜひともインターネットのブロードバンド化を町内全域に広めていただきたい ×

富野
　ぜひ町全域でブロードバンド化を！！もっと町の規模が小さいところでも
ADSL化されていますので、厚真も整備すべきだと思います

○

富野 FTTHを望みます ○

富野 テレビ難視聴解消も重要ですが、インターネットの高速化も必要です ○

上厚真 本町だけでなく、周辺地域のブロードバンド化を考えて欲しい ○

上厚真
　早急にＡＤＳＬ又は光などの回線を入れて欲しい。情報収集又は様式なども
ホームページなどでダウンロードできるので、活用したいと思っています

○

上厚真
　やっぱ光でしょ！町で、町内に光回線を引いて各家庭が格安でインターネッ
トに接続できる環境を作って欲しい。そうしたらきっと人口増加します

○

上厚真

　来年度、むかわ町でブロードバンド整備が始まるとのこと、厚真町でも早急
に進めて欲しい。その方法として、①国道にある光ファイバを利用する。②送
電線を利用してのインターネットなど、いろいろ検討し、できるだけ高速大容量
の通信環境を願います

×

上厚真
　内容がはずれておりますが・・・福祉バスを一般の方々も自由に低料金・定
額にて各所希望するところにいけるようにして欲しい

×

上厚真
　厚真中心部のみ整備されていて、不公平感を感じます。インターネットの遅
さは町の遅れの象徴のように感じます

○

上厚真
　デジタルテレビやﾌﾞﾛｰﾄﾞバンドなど、それを送受信するのにかかる費用や用
途など、高齢者にもわかりやすい解説があってもよかったのではと思います

×

上厚真
　ブロードバンド化の推進こそ、他地域からの居住者を得る鍵です！！厚真
町の交通アクセス､自然・・・不足しているのは情報環境です。是非お願いしま
す

×

上厚真
　厚南地域ブロードバンドが遅れているので早急に整備してください。今後の
取組み状況等について、広報等を通して知らせてください

○

上厚真
　パソコンを買いたいが、ネット回線が悪く買うに買えない。これからの時代は
パソコンが中心となるので、上厚真地区も高速通信を入れて欲しい。本当に
不便！！

×

上厚真
　この時代にインターネットもまともにできない。田舎だからこそインターネット
も必要だし、それに対しての高速通信の整備も必要。こんな不便な所、まわり
にないと思う。厚真は遅れすぎ

×

自治会名 内容
インター
ネット利
用有無



上厚真
　現在、料金が最も高く最も不便であるＩＳＤＮしか通っていない。せめてＡＤＳ
Ｌが通ると固定電話なしでインターネットが使える。光が通れば電話料金も下
がるので家計が助かるのですが。早急にお願いします

×

共和 一日も早く光ファイバ通信をしたいです。今はＩＳＤＮしかできず不便です ×

共和 上厚真地区にインターネットのブロードバンド化をよろしくお願いします ×

共和団地
　同じ町内で利用できる地区とできない地区が、長期にわたってあるのはおか
しいと思う。とても不便で困っている。早期の改善を望む

○

厚和

　今年４月に苫小牧市内から転勤してきました。光からＩＳＤＮに変換せざるを
得なくなり、インターネットの速度があまりにも鈍重で使う気がなくなりました。
地域差があることは大きな問題で、情報時代にあってはならない事と考えま
す

○

浜厚真

　今やほとんどの家庭にパソコンがある時代。申告もパソコンでできる時代で
す。営農にも欠かせません。もちろん子供達も（小・中・高）使います。ダイヤ
ル回線だと接続に５倍の時間がかかり、その分料金もかさみます。どうか早
期にブロードバンド化の実現を強く強く望みます！！

○

軽舞
　光ファイバ網の整備をして欲しい。刻々と変わる情報の速さに今の状況では
ついていけないし、時代遅れではないでしょうか

○

軽舞
　上厚真局番の地域のブロードバンド（フレッツ光）を早く整備してください。パ
ソコンはどんどん進化しているのに回線が最悪です

○

軽舞
　ブロードバンド化に向けての対策も、是非進めてくださるようよろしくお願い
致します

○

軽舞
　テレビが完全にデジタル化された場合、風雨により信号の状態が悪化して
全くテレビの視聴ができなくなることが懸念されます。（現状ではアナログで映
りが悪くても視聴可）

○

軽舞
　予算の関係で改革は大変でしょうが、私の地区ではＩＳＤＮも通じていない状
況、早めの対策を願いたい

○

軽舞 情報化社会が進む中、今ごろアンケートですか。遅すぎです ○

豊丘
高齢化が進んでいる中での農作業ですので、家の電話ではなく仕事中も携帯
できる電話を持ちたいのです。不通話地域解消に力を！

×

鹿沼
　インターネットのスピード云々よりも高齢者世帯を含め、インターネットができ
る環境が必要だと思います。この様なアンケートは高齢者の方にはわかりにく
いのではないでしょうか

○

鹿沼 本物の温泉が欲しい ×

鹿沼
　農業ですが、畑にいても携帯が通じると安心していられる。（子供の学校か
らの連絡など）

○

自治会名 内　　　　容
インター
ネット利
用有無



ブロードバンドの可能性

・役場からの発信として、広報などの印刷物をホームページで公開すれば印
刷代などコストダウンが可能になる。

・町議会の生中継、動画の保存をして、いつでも町民が議会を見ることができ
る。

・各公共施設間の文書を全てメールで済ませれば、インク、用紙、ファクス通
信料などを節約できる。

・高齢化する町民に対するケアとしてWebカメラを利用して、医療相談や健康
状態の把握に利用する。遠隔地に在住する家族も個人的に、Webｶﾒﾗを設置
して様子を見る、テレビ電話で会話したい人もいるだろう。

・デジタルテレビの普及が進めば、インターネット端末としての可能性も広が
り、コンピュータに慣れていない世代、人でも以前よりは容易にインターネット
を利用できるようになるのではないか。

・財政難のなか学校図書を充実するのが難しいなら、インターネットを利用し
て最新の情報に触れる機会を保証すべきである。しかし、ISDN環境下では
ホームページの閲覧に時間がかかりすぎで、ひとつのことを調べるのに一時
間以上かかることもある。

・国際化の現代、一次産業もネットを利用した販売経路の確立を推進すべき
ではないだろうか。

・苫小牧市に自動車産業の集積が期待されているが、企業にとってブロード
バンド環境は、必須項目になりつつあると思う。企業誘致の観点からも早期に
ブロードバンド化されるのが望ましい。

・農業主体の厚真町が環境保全の観点からみれば、企業誘致はIT関連企業
をターゲットにするのも一つの考え方だと思う。

・千歳空港、日高道から道央道～札幌のアクセスの良さ、環境の良さ、六本
木ヒルズより圧倒的に安い賃貸料と魅力はあると思う。ヘリポート付の社屋を
建設しても、安いのではないだろうか。虚栄心の塊じゃない、まともな経営者
なら検討に値すると思ってもらえる。

　お金がかかることは理解しているが、ブロードバンドを前提にしたホーム
ページの作り方をされると、トップページを開くだけでかなりの時間がかかる。
各種サービス（インターネット加入でパソコン5万円引きなど）が受けられない。
できるだけ早期に光回線の敷設をお願いします。

上野 ○
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